

vivre

dans ma ville



SEPTEMBRE 2015



Mouscron



Philippe BRACAVAL
Echevin de l'Enseignement

Nos écoles communales au TOP

Le Centre Educatif plus Européen que jamais !



Comenius, c'est le nom d'un programme d'échanges européen auquel le Centre Educatif Européen (école communale immersive) a participé ces deux dernières années.

Sur le thème «les mathématiques : un jeu d'enfants», des enseignants de quatre pays (le CEE pour la Belgique ; l'école maternelle Jean-Baptiste Veyre et l'école publique élémentaire de Lascelles pour la France ; l'Escola Dr Robert de Camprodon pour l'Espagne et enfin les écoles d'Oravasaaren et Ylamaen pour la Finlande) ont comparé les différentes pratiques pédagogiques qui mènent à l'apprentissage des maths.

C'est qu'on n'apprend pas le calcul de la même façon partout en Europe...

Pour ce faire, des échanges ont été organisés entre les écoles partenaires et une plateforme numérique alimentable par les enseignants a été mise en place : une vraie ruche de bonnes idées. Le tout a donné lieu à de très chouettes réalisations, comme dans les classes de troisième maternelle du CEE où les enfants ont travaillé sur le nombre 100.

Cerise sur le gâteau, la clôture de ce programme s'est faite dans les locaux de l'Info Point Europe à Bruxelles avec, à la clé, une découverte – un peu écourtée pour raisons de sécurité – des locaux de la Commission Européenne.

Une belle reconnaissance pour le dynamisme des écoles partenaires.

